

Cuba y Japón celebran 95 años de relaciones diplomáticas



La Habana 21, dic (RHC) Cuba reafirmó su voluntad de continuar ampliando los vínculos con Japón, en ocasión de cumplirse este sábado el aniversario 95 del establecimiento de relaciones diplomáticas, expresó la Cancillería de la nación caribeña.

En un mensaje divulgado en X, el ministerio cubano de Relaciones Exteriores trasladó a la parte nipona “las más calidas felicitaciones” por el onomástico y reafirmó que su postura de cercanía con el pueblo y el gobierno de la nación asiática.

“Reafirmamos la voluntad de continuar ampliando de forma plena e integral nuestros históricos lazos de amistad y cooperación, asegura el tuit publicado la Cancillería en esa red social.

De acuerdo con apuntes históricos en las primeras tres décadas del siglo XX, las relaciones bilaterales estuvieron marcadas por la llegada y establecimiento de inmigrantes japoneses, en tanto, los nexos diplomáticos iniciales se realizaron a través de representaciones en Washington.

La formalización de esos vínculos comenzó en 1929, mediante la rúbrica de un acuerdo que estableció las bases para relaciones comerciales y el tratamiento de sus nacionales.

Las relaciones con el país asiático son “ejemplar y de respeto mutuo, de hablar con transparencia, que ha tenido el mérito no depender de las presiones de terceros”, valoró el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, durante una visita en 2023 de un alto cargo político nipón a La Habana. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372574-cuba-y-japon-celebran-95-anos-de-relaciones-diplomaticas>



Radio Habana Cuba